



23 de septiembre de 2019

COMUNICADO PARA TRABAJADORAS Y TRABAJADORES  
DE KUEHNE NAGEL

Estimadas compañeras y compañeros, os informamos que el pasado jueves, 19 de septiembre, procedimos a la firma del plan de igualdad de la empresa Kuehne+Nagel. El documento ha sido firmado por la empresa y las centrales sindicales de CCOO, UGT y CGT, que son quienes ostentan representación en la compañía.

Desde CCOO mostramos satisfacción por el acuerdo alcanzado tras 11 meses de negociación. CCOO hemos participado miembros de las Federaciones de Servicios a la Ciudadanía e Industria.

Esta negociación que culmina con el plan de igualdad, al que obliga la ley, no ha estado exenta de algún desencuentro, pero la buena voluntad de las partes ha culminado con un acuerdo satisfactorio y beneficioso en las medidas que se deben ir cumpliendo a lo largo de la vigencia para el conjunto de la plantilla.

Estaremos vigilantes en que se cumplan las medidas acordadas y formaremos parte de la implementación de las mismas.

El plan de igualdad es un conjunto de medidas acordadas entre la representación empresarial y la social de una empresa para reducir las desigualdades encontradas entre mujeres y hombres.

Este plan cuenta con medidas en varias áreas, entre ellas formación, promoción, salud laboral o corresponsabilidad.

Agradecer a la plantilla el apoyo demostrado y la confianza en nuestro grupo de trabajo desde el inicio. Os seguiremos informando puntualmente con las reuniones que se vayan produciendo.

Encontraréis más información en la página web del sector de carretera y logística <http://www.carretera.fsc.ccoo.es/>. con una noticia colgada al efecto. En próximos días se podrá acceder al plan de igualdad, una vez que esté registrado.